

PSEUDO-LIBERTÉ :

Réflexions sur la post-démocratie

*Quand je soutiens des politiques gouvernementales
et évite la controverse induite,
je semble "libre".*

*Quand je ne m'inquiète pas au sujet de l'injustice
ou bouleverse les hégémonies dirigeantes
je semble à la liberté.*

*Pourtant si je questionne trop ou menace d'exister
des élites ce mirage disparaît
et les limites deviendront claires
de combien je peux vraiment faire ou parler.*

*Si je persiste à contester les règles,
les sanctions ne feront qu'augmenter.*

*Tous les gens ont leur point de rupture et oui ~
je soutiens le système !*

Il est si magnifique d'être libre !

*C'est une traduction par ordinateur et contient probablement des erreurs.
- T Newfields*

Com. : 1998 Täoyuán ☆ Rev. : 2025 Yokohama